



Descarta Sheinbaum vacunación contra COVID a menores en la CDMX

Sheinbaum subrayó que estos asuntos los deja en manos de los especialistas

Redacción/Crónica
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum descartó este jueves incluir en el programa de vacunación anti-Covid a la población menor de 18 años, luego de que en días pasados tres adolescentes fueron

vacunados por orden de un juez.

“Cuando hay una resolución de un juez pues hay que cumplirla, pero el Plan Nacional de vacunación lo que está planteando es llegar a todos los adultos de 18 y más años, ese es el objetivo por lo pronto y no se tiene contemplado vacunar a menores de 18 años”, indicó.

Sheinbaum subrayó que estos asuntos los deja en manos de los especialistas.

“Eso tiene que ver con Secretaría de Salud, es decir, es un tema de análisis que se ha hecho en todo el mundo y me parece a mí que está bien que primero se vacunen todos los

adultos de 18 más, donde se ha encontrado mayor vulnerabilidad pues es precisamente en las personas mayores de 60 años, pero ya los detalles de la ciencia que tiene que ver con esto y los impactos de la pandemia en menores de 18 años pues yo prefiero que lo contesten los especialistas”, apuntó.

En días pasados en la Ciudad de México fueron vacunados los primeros tres mejores de edad, cuyas familias se ampararon para que les aplicarán el biológico de Pfizer. Se trata de unos gemelos de 13 años y otro adolescente de 15 años que previamente fue vacunado.

“Mujeres empresarias, fundamentales para acelerar la recuperación de la CDMX”

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, inauguró de manera virtual el Foro Mujeres CANACO en Movimiento, Mujeres Líderes Empresarias, organizado por la Cámara empresarial, y resaltó que las mujeres empresarias son fundamentales para acelerar la recuperación económica, educativa, social y cultural de la Ciudad de México.

“En esta tarea, las empresas, el sector privado, las mujeres empresarias tienen un papel fundamental para la creación de empleos que ayuden a dinamizar la economía local y, por tanto, sus propios negocios y el esfuerzo de tener un empleo digno para todos y para todas”, agregó.

La mandataria local recordó que desde el Gobierno capitalino se implementan programas y acciones para garantizar los derechos humanos, sociales y económicos para todas y todos los ciudadanos, y en particular, para las mujeres.

TALENTO Y ESFUERZO

“Necesitamos el talento y el esfuerzo de ustedes, empresarias, para establecer una ruta de trabajo para hacer de sus grandes empresas, medianas, pequeñas, micro, no solo espacios seguros y promotores de los principios

de inclusión e igualdad, sino que sean un ejemplo para toda la sociedad y para nuestra ciudad –que ya lo son, pero debemos seguir promoviendo para que aún sean más–”, añadió.

Sheinbaum Pardo expuso que el Derecho a la Educación, a la Salud, a una Vivienda Digna y a un Medio Ambiente Sano, así como a un empleo bien remunerado es una agenda de todas y todos; sin embargo, también es fundamental una agenda de mujeres.

IGUALDAD

“El Derecho a Igualdad entre hombres y mujeres es lo que ha definido nuestro esfuerzo como mujeres en nuestros propios ámbitos de trabajo y, por supuesto, nos corresponde de la responsabilidad de seguirlo haciendo para todas las mujeres de nuestro país, y que este sea una apertura de oportunidades que sea, no solamente individual, sino que sea colectiva”, señaló.

En el foro estuvieron presentes la presidenta de Mujeres CANACO en Movimiento, Mery Cohen; la vicepresidenta de Mujeres Empresarias, Paty Bueno; el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) de la Ciudad de México, Nathan Poplawsky; así como mujeres empresarias de la capital.

L2 del Cablebús obtiene ¡Récord Guinness! como el teleférico más largo del mundo

La Línea 2 del Cablebús de la Ciudad de México, con 10.55 kilómetros de longitud, obtuvo el récord Guinness como el teleférico urbano más largo del mundo, informó Carlos Tapia Rojas, adjudicador oficial de Guinness World Records Latin America, quien destacó que este proyecto del gobierno capitalino será inspiración para mejorar la vida de otras personas.

“Hoy con gran honor Guinness World records certifica al sistema de transporte público cable bus de México como poseedores del título del récord de la línea de trans-



Claudia Sheinbaum y Carlos Tapia Rojas, adjudicador oficial de Guinness World Records Latin America.

porte público por teleférico más larga del mundo, con una medición oficial de 10,555.30 m. Felicitaciones, ahora son oficialmente asombrosos”, expuso.

Al respecto, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum dijo en conferencia estar contenta por este récord y expresó su beneplácito con dicho reconocimiento.

Asimismo, destacó que la Ciudad de México cuenta con las 2 líneas de transporte público más largas del mundo, superando a la de Vietnam que cuenta con 7.8 kilómetros, el teleférico de Santo Domingo con 5 kilómetros, el

Mexicable de Ecatepec con 4.9 kilómetros, el Metrocable de Caracas con 4.8 kilómetros, y la Línea Azul de la Paz, Bolivia con 4.7 kilómetros.

“Estamos muy orgullosos porque tenemos el Récord Guinness del Cablebús más bonito, más largo de todo el país, de todo el mundo, perdón y solamente es el de la Línea 1 el que le sigue, tenemos los Cablebuses o teleféricos más largos de todo el mundo y hemos obtenido ya el Récord Guinness en este sentido así que nos sentimos muy orgullosos”, refirió.

La jefa del ejecutivo local anunció que buscarán convertirse en la Ciudad con más conexiones de Wifi gratuitos de todo el mundo, pues actualmente ocupa el sitio número 2 “y quizá en algún momento seremos la Ciudad con más trolebuses”.